



Estimados compañeros/as:

Os damos la bienvenida al 70º Congreso de la Asociación Española de Pediatría (AEP) que se celebrará entre los días 6 y 8 de junio en Córdoba, ciudad que reunirá un año más a la Pediatría y, en esta edición, también a la Enfermería Pediátrica de nuestro país. Desde el Comité Científico, hemos trabajado con entusiasmo en estos meses para brindar el contenido de alta calidad y relevancia que todos los profesionales esperan de nuestra cita científica anual de referencia. Es un placer invitaros a formar parte de esta experiencia formativa tan enriquecedora.

Hemos elaborado el programa científico tratando de presentar contenidos de vanguardia que reflejen el nivel de excelencia de la pediatría española. Manteniendo el exitoso modelo de años anteriores, hemos colaborado estrechamente con varias de las sociedades de especialidad que integran la AEP. Queremos agradecer a las sociedades de Cirugía Pediátrica, Medicina del Adolescente, Pediatría Social y Reumatología Pediátrica por su invaluable contribución, que ha enriquecido nuestro programa con contenidos de gran interés.

Igualmente, es un placer compartir, una vez más, este congreso con la Asociación Española de Enfermería Pediátrica. La colaboración interdisciplinaria enriquece nuestra experiencia y nos permite abordar los desafíos de la pediatría de manera más completa.

Abordaremos temas de actualidad como la cirugía robótica, la salud mental y los hábitos de vida saludables, la detección temprana y la prevención de la violencia sexual en el niño y el adolescente o los cuidados intensivos pediátricos, entre otros. Habrá sesiones de actualización en temas como la obesidad o las infecciones de orina, habituales en las consultas de los dos niveles asistenciales. Estamos seguros de que estas sesiones proporcionarán información valiosa para mejorar la atención a nuestros pacientes.

Queremos destacar la parte eminentemente práctica de nuestro congreso. Año tras año asistimos a una demanda creciente para asistir a talleres y seminarios, por lo que hemos intentado aumentar lo máximo posible las plazas disponibles. Estamos seguros de que vuestra asistencia a dichos talleres y seminarios os ofrecerá oportunidades de aprendizaje que podréis aplicar directamente en vuestra práctica clínica.





Para este Comité Científico es un motivo de satisfacción el elevado número de comunicaciones científicas que han sido recibidas para evaluación. Este año hemos recibido más de 1.200 comunicaciones, que reflejan el interés y el compromiso de nuestro colectivo en compartir y avanzar en el conocimiento de nuestra especialidad. Cada comunicación es una contribución valiosa que enriquecerá nuestras discusiones.

Concluimos con el deseo de que disfrutéis de las jornadas científicas y de la belleza de la histórica ciudad que nos acoge. Además de aprender y compartir conocimientos, esperamos que aprovechéis para explorar Córdoba y todo lo que tiene para ofrecer.

¡Nos vemos en Córdoba!

Juan J. Díaz Martín

Presidente Comité Científico de Congresos de AEP